

MORAÑA | CULTURA

# Madrigal convoca el 33 Premio de Poesía 'Fray Luis de León'

Se conceden dos galardones a los mejores madrigales a juicio del jurado calificador, dotados con 1.000 y 800 euros

F.J.R. / ÁVILA

El Ayuntamiento de Madrigal de las Altas Torres, con la colaboración de la Diputación, que aporta 2.370 euros a esta convocatoria, ha convocado la XXXIII edición del Premio de Poesía Fray Luis de León. Ayer precisamente se estrenaba en este acto público provincial, celebrado en la Diputación Provincial, el nuevo alcalde de Madrigal, Jesús del Campo. Junto a él se encontraba el diputado en funciones del Área de Cultura, Eduardo Duque, y el director de la Institución Gran Duque de Alba, Maximiliano Fernández.

El premio Fray Luis de León concede dos premios. El primero está dotado con 1.000 euros y 800 el segundo, que se otorgan a los dos mejores madrigales a juicio del jurado calificador. Con este premio regresa una de las grandes citas literarias anuales de la provincia, reconocía Eduardo Duque, quien aclaraba que «los 2.370 euros que la Diputación aporta son solo la parte material de una implicación que va mucho más allá. La cultura es un pilar fundamental de toda la sociedad que quiere ser verdaderamente rica y próspera. Y este Pre-

mio de Poesía, todo lo que lo rodea y su trayectoria de 33 años, es una prueba de ese impulso a la cultura que la Diputación, en colaboración con los ayuntamientos a los que se debe, da ese ámbito».

Duque quiso invitar a poetas abulenses y de otras latitudes a participar en este certamen poético con sus madrigales, «una composición poética muy especial, muy singular, que con premios como este se mantiene viva desde la época del Renacimiento». Reconoce que los poemas presentados y los ganadores de las 32 ediciones anteriores son el mejor aval de este prestigio, de este premio que se entregará en el próximo mes de agosto, coincidente con el fallecimiento del poeta Fray Luis de León. El año se presentaron 112 textos y se entregaron siete menciones de honor. Además de dos premios dotados de 1.000 y 800 euros, respectivamente.

El director de la Institución Gran Duque de Alba, Maximiliano Fernández, mostraba su alegría porque este precisamente fuera uno de los primeros actos institucionales del alcalde de Madrigal sea la convocatoria de este premio



Acto de presentación del Premio de Poesía San Juan de la Cruz. / ISABEL GARCÍA

«tan arraigado en Madrigal, en Ávila y en España, y tan esperado entre tantos poetas de todo el mundo que concurren al mismo». Señalaba Fernández que con el premio se recuerda evoca la presencia y la muerte el 23 de agosto de 1591 en el convento Agustino-Extramuros de Madrigal del gran teólogo, poeta y humanista Fray Luis de León, profesor de la Universidad de Salamanca. «La institución Gran Duque de Alba sigue colaborando muy gustosamente con el Ayuntamiento de Madrigal en la convocatoria de este premio, Fray Luis de León de Poesía, que pone a la villa madrigalense y a Fray Luis de León en el foco creador y de inspiración para centenares de poetas de todo el mundo. Lo hace la institución aportando los cualificados miembros del jurado que suele encabezar el poeta abulense José María Muñoz Quirós, gran impulsor y motor muchas veces de los trabajos de selección y de elección difícil de los ganadores por la calidad de los miembros que concurren».

Cerraba la intervención en el acto de presentación del premio el nuevo regidor de Madrigal, Je-

## Intervino también el nuevo alcalde de Madrigal de las Altas Torres, Jesús del Campo

sús del Campo, quien defendió que «estamos hablando de uno de los premios más importantes o con más relevancia en este ámbito y esta edición, que llega al número 33, da fe de que esta clase de versos están vivos y que se lo merece tanto la poesía como Madrigal». A la vez invitaba a asistir al acto de entrega de estos premios que se celebrará el día 26 de agosto, a las 21 horas, en el Convento de Extramuros de Madrigal.

MORAÑA | CULTURA

# La bailaora Rita Clara presenta en Madrigal '¡Atento!... Flamenco'

El espectáculo, que llega dentro de la Red Provincial de Circuitos Escénicos de Castilla y León, se pondrá en escena en Ambigü 'Real Hospital' a las 21 horas

REDACCIÓN / ÁVILA

Rita Clara presentará el próximo viernes, 30 de junio, en Ambigü 'Real Hospital' de Madrigal de las Altas Torres el espectáculo '¡Atento!... Flamenco', actuación que está enmarcada dentro de la programación de la Red Provincial de Circuitos Escénicos de Castilla y León.

Combatir la tristeza y la ansiedad instalada es lo que pretende el último espectáculo de la bailaora Rita Clara, que lleva por título '¡Atento!... Flamenco'. Recuperar la alegría y las ganas de vivir a través de los estilos más festivos de nuestro flamenco, baile, canto y toque las tres grandes manifestaciones de este arte tan nuestro. «Bailando

la pena, la pena se olvida, no veremos olvidarla pero sí superarla con lo más festivo de nuestro flamenco», asegura la bailaora.

Completan el elenco el bailar Marcos Rodríguez, el cantautor Diego Baeza, el guitarrista Jesús Rodríguez y el percusionista Alberto Farto. Una cita para este viernes a las 21 horas en Ambigü 'Real Hospital'.

**1er FESTIVAL ITINERANTE AVILA-JAZZ**  
PROVINCIA DE AVILA  
JUNIO-JULIO

**ASOCIACIÓN CULTURAL CALLE SAN SEGUNDO**  
NOCHES A PARTIR DE LAS 9:30

MIÉRCOLES	28/6	ARENAS SAN PEDRO:	COLEUR CAFE JAZZ	- Pza. Agustinas
JUEVES	6/7	LAS NAVAS DEL MARQUÉS:	MOGUS JAZZ	- Pza. del Castillo
VIERNES	30/6	MINGORRIA:	ADARVE JAZZ	- Pza. Constitución
SÁBADO	1/7	NAVALUENGA:	LA NOUVELLE HELMANTIQUE	- Ferial del Río
DOMINGO	15/7	AREVALO:	THE LAST QUARTET	- Plaza del Real

**ORGANIZA:** "LA BODEGUITA DE SAN SEGUNDO"  
**COLABORAN:** SEZ, Bodega, Coca-Cola, Ayuntamiento de Avila, Diputación de Avila, Red Provincial de Circuitos Escénicos de Castilla y León